

Este lunes 17 de febrero, en el Salón Haydee Mireles del Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE), se concentraron desde tempranas horas de la mañana especialistas en Medicina General Integral (MGI) Aragua, para participar en el conversatorio realizado por el conferencista internacional, **Gonzalo Basile**, proveniente de Argentina y presidente de la organización "Médicos del Mundo" y de la Red de Sistemas de Salud de la Asociación Latinoamericana de Medicina Social.



Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la directora Ejecutiva del IAE, **Tulia Hernández**

del
Coordinador Nacional de Medicina Integral

,
Oscar Feo Istúriz

, quienes se mostraron muy complacidos por la grata visita de Basile y del significativo aporte que dejará ese conversatorio a los profesionales de la MGI de Aragua, por poseer una amplia experiencia sobre el tema de la Cooperación y la Salud Internacional, además de estar al frente de la organización "Médicos del Mundo".

Basile reside actualmente en Haití, realizando un trabajo solidario con la salud del pueblo de ese país caribeño, coordinado por la Unión de Naciones Sudamericanas (Unasur). Destacó Feo, además, su visita a nuestro país versa sobre la posibilidad de crear una filial venezolana de la mencionada organización, siendo ya recibido por las autoridades del Ministerio del Poder Popular para la Salud, para ir adelantando los detalles.

Es importante destacar, que la organización "Médicos del Mundo" es una asociación independiente que trabaja para hacer efectivo el derecho a la salud para todas las personas, especialmente para aquellas que viven en situación de pobreza, inequidad de género y exclusión social, o las víctimas de crisis humanitarias. Según el sitio web de esta organización, el derecho de las víctimas a ser atendidas debe prevalecer sobre cualquier otra consideración.

